

lundi 24 août 2020

NOUS JOINDRE ⌚ 23:05:51



Accueil / Avis de décès

GAGNON, Marie-Rose Fortin 1919-2018

⌚ 22 janv. 2018 04:25



À l'Hôtel-Dieu de Lévis, le 9 janvier 2018, à l'âge de 98 ans et 11 mois, est décédée madame Marie-Rose Fortin, épouse de feu monsieur Maurice Gagnon. Elle demeurait à Lévis, secteur Saint-Romuald.

Elle laisse dans le deuil ses enfants : feu Ghislaine, Renald (Claudette Lafond), feu Claudette, Micheline (John Mark Hughes), Carole (feu Raymond Dumont), Nicole et Réjean (Denise Cliche); ses petits-enfants : Patrick, Martin, Christian, Josée, John Mark junior, Louise, Julie, Mélanie, Jonathan et leur conjoint(e); ses arrière-petits-enfants : Dominique, Jean-François, Jérémy, Jade, Abbegale, Olivier, Maxime, Charlotte, Samuel et Gabriel; ses frères et soeurs : feu Armand (feu Auréa Drouin), feu Yvette (feu Lucien Morin), feu Soeur Maria, Adrien (Hélène Labbé), feu Florian (Yolande Buteau), Raymond (feu Mariette Bégin), Louis-Philippe (Gisèle Prévost), feu Fernand (feu Ida Veilleux) et Edmond (feu Georgette Roy). Elle était la belle-soeur de feu Jeannette Gagnon (feu Aimé Bouchard), feu Lucienne Gagnon (feu Amédé Bouchard), feu Rachel Gagnon (feu André Bolduc), feu Carmel Gagnon (feu François Bisson), feu Simone Gagnon (feu Lucien Morissette), feu Mariette Gagnon (feu Armand Lamontagne) et de feu Raoul Gagnon (feu Marcelle Langlois). Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, autres parents et ami(e)s. La famille vous accueillera au Complexe Claude Marcoux 1845, boulevard Guillaume-Couture Lévis, secteur Saint-Romuald le vendredi 26 janvier de 19h à 22h et le samedi 27 janvier à compter de 9h. Le service religieux sera célébré le samedi 27 janvier à 11h, à l'église de Saint-Romuald, 180, rue de Saint-Romuald, Lévis. Pour renseignements : Groupe Garneau Thanatologue 418-839-8823 www.groupegarneau.com Membre de la Corporation des thanatologues du Québec Entreprise certifiée par le Bureau de normalisation du Québec

Le Journal de Lévis
14 873 mentions J'aime

J'aime cette Page Utiliser l'application

Soyez le premier de vos amis à aimer ça.

Le Journal de Lévis
il y a 26 minutes

Conseil en bref : les citovens déposent deux

TWITTER

SUIVEZ-NOUS